



Droit sur un clip vidéo musical

Par **Gina GRIMONT**, le **16/04/2009** à **20:21**

Bonjour,

Je suis l'actrice principal du clip "Mala Vida" du groupe Mano Negra tourné en 1988.

Je fus, à l'époque, pour une semaine de tournage, payé 1500 francs (250 euros à peu près).

La Mano Negra n'étant pas encore riche à l'époque !

Je n'ai signé aucun contrat.

Depuis 20 ans, ce clip a d'abord tourné en boucle sur M6 puis maintenant sur les chaînes câblées. Il figure aussi sur le DVD de la Mano Negra sorti en 2004.

Ce clip a rapporté des droits Sacem très conséquents pour tous les membres de ce groupe !

Ma question : Puis-je prétendre réclamer des droits de passage ou autres pour ce clip ?

Merci de votre réponse

Gina Grimont